



Pressemitteilung

CDU mit erfolgreicher Jahresauftaktklausur

Christdemokraten starten mit vielfältigen Aufgaben und Veranstaltungen in das Wahljahr 2023.

GIESSEN.

Zu Beginn des neuen Jahres hat der Stadtverband der CDU Gießen seine Jahresauftaktklausur abgehalten. In intensiven Beratungen starteten die Christdemokraten damit inhaltlich und organisatorisch in das Wahljahr um die am 8. Oktober 2023 stattfindende Landtagswahl, bei der das oberste Ziel sein wird, den Wahlkreis 18 zu gewinnen.

Unter anderem in den Bereichen Digitalisierung, Schule und Kitas, Klima- und Umweltschutz, Verkehr, Soziales, Sicherheit und Ordnung, Wirtschaft und Finanzen, Kultur, sowie Ehrenamt, Vereine, und Sport erarbeiteten die Vorstandsmitglieder Ideen und Vorstellungen, um die Stadt Gießen attraktiver und für die Zukunft gut aufgestellt zu sehen. Für das laufende Geschäftsjahr sind jeweils mehrere Themensitzungen geplant, um die Ideen und Vorstellungen weiter zu spezifizieren.

„Um auch in der Stadt und bei den Menschen vor Ort präsent zu sein, werden wir mit unseren vielen Ortsverbänden und als gesamter Stadtverband an unterschiedlichen Stellen verteilt in der Stadt Gießen ab dem Frühjahr mit einem Stand vertreten sein. Den Rückenwind durch den erfolgreichen Auftakt im Westverband wollen wir nutzen und uns die Sorgen und Nöte unserer Bürgerinnen und Bürger anhören, Verbesserungen entwickeln und über unsere politische Arbeit über Partei und Fraktion schnellstmöglich umsetzen“, teilt Stadtverbandsvorsitzender Frederik Bouffier mit. Daneben plant der Stadtverband wie im vergangenen Jahr regelmäßige Gespräche mit heimischen und städtischen Unternehmen. Hierüber wird stets berichtet werden.

Mit freundlichen Grüßen und der Bitte um Veröffentlichung